



『We ❤ 鏡中』

令和7年 6月 6日

☆彌「気づき 考え 行動する」生徒

4/28の学校により、朝早く登校して教室を掃除する生徒の紹介をしました。「その生徒に加えて、今は黒板を掃除し、きれいにする生徒も現れました」と担任が嬉しそうに報告してくれました。自分に出来ることは精一杯するという姿勢は、卒業し社会に出てからも必ず役に立つと思います。自分に出来ることを「気づき 考え 行動する」生徒が一人またひとりと増えていくことが素晴らしいと思います。私も頑張らねば…

☆彌学級通信から

各クラスの学級通信を読んでいると生徒の頑張りが見えてきて嬉しくなります。
・「床のゴミに気づいた子たちが朝掃除をしてくれました。昼休みに、床のインクを一生懸命拭いてくれました。クラスには気がついて行動に移してくれる子がたくさんいます。本当に素敵なのです。きっともっと素敵なのは、一人一人が自分の周りに気を配ったり、物を大切に扱ったりすることかもしれません。気づき上手のみんな、いつも本当にありがとうございます。朝掃除に気づいて、その日は床にゴミを落とさなかった君、ありがとう」

別のクラスの学級通信には、
・「清掃活動を通して、私はとても素晴らしいスタートが切れたと感じています。～教室でお子様と一緒に清掃を行った際、一人ひとりが自分の役割をしっかりと果たしていましたからです。特に、床を丁寧に雑巾がけしている姿を見て、～「We ❤ 鏡中」のスローガンが思い浮かびました。」

また、別のクラスの学級通信には、
・「～生徒総会のための学級討議がありました。～班の中では誰かが『じゃ、一人ずつ意見を言っていこう』と声かけして話し合いする班もあり、お互いの意見を尊重しているような温かい雰囲気で話し合いが進んだことがとても嬉しく思いました。～」

体育大会に向けてあるクラスでは
・「2回試走をしましたが結果は残念ながら4位。ただ、走るのが苦手な生徒をサポートして長く走ってくれたり、勝負にこだわってネガティブな発言を誰もしなかった事が素晴らしいかったです。走るのが苦手な人も、「カバーしてくれる友だちに感謝」とダイアリーに書いてくれました。～」

☆彌壁にあじさいが咲いています（教育の日に見てください）

1年生の教室から特別教室棟に向かう渡り廊下の壁にあじさいが咲いています。5月の「鯉のぼり」から「あじさい」に変えようと、生徒と職員が一緒になって取り組んでいました。

